

Erläuterungen

Sitzung: öffentlich

Vorlage: 0472/2014

Entscheidung über die Weiterführung des Bauernhofprojekts

Beratungsfolge:

08.09.2014 Jugendhilfeausschuss

Finanzielle Auswirkungen:	-
----------------------------------	---

Leitbildrelevanz:	3.1 Familie und Jugend
--------------------------	------------------------

Inklusionsrelevanz:	ja
----------------------------	----

Die Personalkosten von 38.000,00 €/jährlich für den Schulsozialarbeiter für das Bauernhofprojekt wurden aus Bundesmitteln im Rahmen des Bildungs- und Teilhabepakets finanziert. Der Bund stellt keine weiteren Finanzmittel für Schulsozialarbeit zur Verfügung. Von daher hat der Jugendhilfeausschuss am 13.11.2013 beschlossen, wegen fehlender Bundesmittel das Bauernhofprojekt zum 31.07.2014 zu beenden. Hintergrund dieser Entscheidung ist auch eine Grundsatzentscheidung des Kreistages, fehlende Bundesmittel nicht durch Kreismittel zu ersetzen.

Das Bauernhofprojekt ist eine sinnvolle präventive Maßnahme. Die Kreissparkasse hat einen Betrag von 19.000,00 € gespendet. Mit dieser Spende kann der Schulsozialarbeiter für das 1. Schulhalbjahr 2014/15 weiterbeschäftigt werden. Inwieweit das Bauernhofprojekt ab 1. Februar 2015 weitergeführt werden kann, hängt davon ab, ob eine Anschlussfinanzierung gelingt.

Es ist jedoch geboten, das Bauernhofprojekt für ein halbes Jahr weiterzuführen. Ohne Weiterführung müsste jetzt Personal entlassen und ggf. bei einer möglichen Anschlussfinanzierung neu eingestellt werden.

Die übrigen Personalkosten sowie die Sachkosten werden wie bisher aus Kreismitteln gezahlt. Haushaltsmittel im Jahr 2014 stehen zur Verfügung.

Beschlussvorschlag:

Das Bauernhofprojekt wird bis zum 31.01.2015 weiter geführt.